

GRANADA

## Los 56.000 alumnos de la Universidad pondrán nota a todos sus profesores

Los universitarios evaluarán el método y el tratamiento que reciben del docente

ANDREA G. PARRA

Los universitarios le pondrán nota este curso a sus profesores. Los 56.000 estudiantes de grado no serán los únicos evaluados en este curso 2008/2009. Los estudiantes calificarán a sus docentes a través de una encuesta en la que medirán si se explica con claridad, destacan los contenidos relevantes, se interesa por el grado de comprensión de sus explicaciones o les motiva en clase.

En total se pasarán veinte preguntas a los alumnos para que digan si sus profesores son buenos o no. El Consejo de Gobierno de la Universidad de Granada (UGR) dio ayer luz verde al cuestionario que deberán rellenar los estudiantes en los próximos meses. Entre diciembre y enero se pasarán las encuestas para los profesores que han impartido clase en el primer trimestre. En mayo se volverán a pasar los encuestadores para las asignaturas anuales y también las del segundo cuatrimestre.

Se evaluará a cada profesor con nombres y apellidos. Después esas calificaciones se les entregarán a cada uno de ellos. En esta ocasión no ha habido tanta polémica con la encuesta como en la anterior, según se desprenden de los datos facilitados ayer por la institución universitaria granadina. En el cuestionario de opinión del alumnado sobre la labor docente del profesorado los estudiantes deberán expresar, además, su grado de interés por la asignatura o módulo. El número de veces que ha asistido a las tutorías también se analizará en esta ocasión.

### Incidentes

El examen será completo. La metodología que utiliza para enseñar se examinará y el trato que dispensa en clase también. Uno de los ítem recoge en qué grado el docente es respetuoso en el trato con el alumnado. Para concluir se le pregunta si está satisfecho con la labor docente desarrollada por el profesor en la asignatura. Los alumnos de posgrado también pondrán nota a sus profesores. Para ellos hay algunas preguntas específicas.

En el documento aprobado ayer también se recogen datos curiosos como el modo en que debe actuar el evaluador cuando vaya a clase si tiene algún problema. Así, si el profesor se niega a que entren en clase los evaluadores, según la violencia de la situación intentará mostrarle la credencial y decirle que le envían a realizar la encuesta desde la Universidad. Si persiste se marcha. En el caso de que los alumnos se nieguen a realizar la encuesta, según la violencia de la situación «intentará decirles que la realización de la encuesta permitirá conocer la situación de las clases y mejorarla y que ha sido prevista por la propia Universidad. Si persiste la situación se marcha». Hay algunos otros incidentes.

En la anterior encuesta que pasaron en la Universidad granadina, los universitarios aprobaron a sus profesores con un notable de media. Si bien, hubo 138 que suspendieron. La evaluación del profesorado está registrada y se hace en todas las universidades andaluzas. Los docentes que obtienen buenas notas las guardan como oro en paño, como se dice coloquialmente. En el caso de catear, las guardan, pero para esconderlas.



COMUNIDAD. Los alumnos deberán responder 20 preguntas. / IDEAL